
Nasr  Eddin,
ce  n’est  pas  une  façon  

correcte  de  jouer  du  luth !
tu  joues  toujours 

 la  même  note !

eh  bien,  je  sais  pourquoi
les  autres  vont  en  haut  et  en bas
et  essayent  les  différentes  cordes

parce  qu’ils  cherchent  
cette  note  que  moi  

j’ai  déjà  trouvéepourquoi  donc  cela ?


